
     CITTÀ  DI  VIBO VALENTIA 
Piazza Martiri dell’Ungheria – Centralino 0963.599111- Fax 0963.43877  

3°COMMISSIONE CONSILIARE 
                         LAVORI PUBBLICI  -  INFRASTRUTTURE – ATTIVITA’ PRODUTTIVE - ANNONA 

 

 

      L’anno duemiladiciotto (2018) il giorno 17   del mese di luglio    nella sala del consiglio 

comunale si è riunita la  III° Commissione Consiliare, indetta in prima convocazione per le ore 

10.30, ed in seconda convocazione alle ore 10,45.  

Partecipa alla seduta con funzioni di Segretario verbalizzante  la Sig.ra  Logiudice Caterina  

Risultano presenti i Sigg. Consiglieri:  

     SUPPLENTI 

1 Lo Schiavo Filippo Presidente A Colloca Giuseppina 

2 Palamara Angelo Vice Presidente P  

3 Falduto Rossana Componente P  

4 Servelli Ivan Componente P  

5 Polistena Gregorio Componente P  

6 Fatelli Elisa Componente A  

7 Valia Carmela Componente A   

8 Lo Bianco Alfredo Componente A  

9 Schiavello Antonio Componente P  

10 Falduto Sabatino Componente A  

11 Russo Giovanni Componente P  

 12 Contartese Pasquale Componente A Massaria entra alle ore 10,52 

13 Roschetti Antonino      Componente P Entra alle ore 10,50 

14 Tomaino Rosario Componente P  

15 Tedesco Francescantonio Componente P  

16 Fiorillo Maria Componente P  

 

Presiede la seduta il  Vice Presidente Palamara Angelo il quale fatto l’appello ed accertata la  

presenza del numero legale , dichiara aperta la seduta in seconda convocazione  alle ore 10,45 . 

-Chiede di intervenire il Commissario Polistena. 

Polistena:  Chiedo al Presidente di voler comunicare agli Uffici competenti che tutta la segnaletica 

orizzontale ed in particolare  le strisce di attraversamento pedonali sono scolorite poco visibili e 

quindi pericolose,  pertanto è necessario che l’ufficio predisponga quanto necessario per il 

rifacimento delle stesse. Inoltre in via Emilia di Vibo Marina la sosta negli spazi blu  attualmente  è 

libera, sarebbe pertanto opportuno informare i cittadini con un catello che i parcheggi attualmente 

non sono a pagamento. 



 

Il Vice Presidente Palamara nel concordare con quanto evidenziato dal commissario Polistina  

evidenzia che tutt’ oggi non sono state ripristinate le strisce gialle che delimitano le soste destinate 

Autobus nella Stazione Ferroviaria e all’ Ospedale. 

Inoltre segnala che la pavimentazione dei marciapiedi nei pressi dell’Ospedale è rotta pertanto 

pericolosa sia per i pedoni che per le persone portatori di handicap, Chiede inoltre di inviare una 

richiesta al RUP per sapere quale decisione sia stata presa per la riparazione del tetto della scuola 

Elementare di Porto Salvo. 

Alle ore 11,25 il Vice Presidente dichiara chiusi i lavori  e li aggiorna come da calendario.  

 

          Il Presidente                                                                                        Il Segretario 

    Palamara Angelo.                                                                                 Logiudice Caterina 

 


